
Protokoll: 

Frau Sauer erkundigt sich nach den Kosten für die Errichtung der Metallrampe und Frau Mühlbauer 

nach einer möglichen Förderung für den behindertengerechten Bau. Frau Lang informiert darüber, 

dass die Kosten bei 25 T€ liegen und es keine Förderung gebe. 

 


